

Le ministre équatorien des Affaires étrangères visite la Corée du Sud et le Kazakhstan



Quito, 1^{er} juillet (RHC-XIN)-Le ministre équatorien des Affaires étrangères , Ricardo Patiño, visitera la Corée du Sud et le Kazakhstan , du premier au cinq juillet et participera aux rencontres du Quartette de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes.

Le chef de la diplomatie débute son périple par Séoul la capitale sud -coréenne où il se réunira avec son homologue Yun Byung-Se, et il assistera au Forum De Haut Niveau CELAC- Corée du Sud et à la Troisième Réunion des ministres des affaires étrangères de la Corée du Sud, du Costa Rica, de Cuba et de Saint Vincent et les Grenadines ; ces derniers forment le Quartette de la CELAC.

Le 3 , Ricardo Patiño se rendra à Astana, la capitale Kazakh pour se réunir avec des ministres et les principales autorités des Chambres Haute et Basse du Parlement de ce pays européen et visiter l'Université de Nazarbayev.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27262-le-ministre-equatorien-des-affaires-etrangees-visite-la-coree-du-sud-et-le-kazakhstan>



Radio Habana Cuba